Initiative Südpfalz-Energie e.V. (ISE e.V.)

Pressemitteilung



Fernwärmeversorgung und Quartiersbeheizung in Landau - innovativ, ökologisch und preiswert

Bei privaten Haushalten liegt der Wärmebedarf bei ca. 80 Prozent des gesamten Energieverbrauchs. Gerade in diesem Sektor sind deshalb neue Wege und Technologien erforderlich, um die Energiewende voranzubringen und die beschlossenen Klimaschutzziele zu erreichen. Bei dem öffentlichen **September-Energie-Stammtisch** berichtet **Bernhard Mertel** über Fernwärmeprojekte in Landau. Zu dieser Veranstaltung sind alle Mitglieder und interessierte Bürgerinnen und Bürger sehr herzlich eingeladen.

Wann: Donnerstag, den 22.09.2016 um 19:00 Uhr

Wo: Landau, Industriestraße 9a, Raddegaggl-Stubb, Nebenzimmer Thema: Fernwärmeversorgung und Quartiersbeheizung in Landau -

innovativ, ökologisch und preiswert

Referent: Bernhard Mertel, Geschäftsführer EnergieSüdwest Projektentwicklung GmbH

"Unser öffentlicher Energie-Stammtisch findet an jedem 4. Donnerstag im Monat an unterschiedlichen Orten der Südpfalz statt, zu dem alle Mitglieder und interessierte BürgerInnen herzlich eingeladen sind", so der Vorsitzende **Wolfgang Thiel**.

Auf der Internetseite <u>www.i-suedpfalz-energie.de</u> können die Termine und andere Infos zur Energiewende und zum Klimaschutz in der Südpfalz eingesehen werden.

Wolfgang Thiel

Vorsitzender

Hergersweiler, 14.09.2016